



MEDICINA HUMANA

Nombre del alumno: Jhonatan Sanchez Chanona

Docente: Darío Cristiaderit Gutiérrez Gómez

Nombre del trabajo: "Ensayo"

Materia: Bioética y Normatividad

Grado: 3°

Grupo: "B"

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de noviembre de 2021.

“Que es ser humano”

Introducción

Se define como ser humano al hombre, un animal que pertenece a la familia de los homos sapiens. Cabe destacar que los seres humanos aparecen entre los animales de características pluricelulares más longevos de la actualidad, llegando a sobrepasar los 100 años de edad en ciertos casos. Esta circunstancia ha variado con los años ya que, en los primeros siglos de esta era, la expectativa de vida de los seres humanos apenas se acercaba a los 25 años. Las características distintivas se hablarán más adelante. Además de estas señas de identidad propias del ser humano podemos establecer que cuenta con otras que lo definen por completo y que lo diferencian del resto de seres vivos que existen en el Planeta. Entre aquellas se encuentran las siguientes. Desde un punto de vista anatómico y biológico, hay que subrayar que cuenta con los llamados pulgares oponibles gracias a los cuales le es más fácil poder llevar a cabo el uso de diversos instrumentos, que cuenta con una gran plasticidad de movimientos y que posee una gran variedad en lo que es su fisionomía externa. Es decir, este último aspecto significa que hay una diferencia palpable entre muchos seres humanos, ya sean hombres o mujeres, en cuanto a altura. A nivel cerebral y mental tampoco hay que pasar por alto que es el ser vivo que consigue una mayor evolución. Otra particularidad del ser humano es que se trata de la única especie que es consciente de su finitud: es decir, el hombre sabe que, en algún momento, va a morir. El ser humano también cree en la existencia del alma o entidades semejantes, que trascienden la experiencia corporal. El ser humano se distingue en base a sus rasgos corporales, bípedo, con articulaciones superiores útiles, capaz de andar erguido y de pelaje escaso, pero también a su capacidad de inventiva e inteligencia, la cual lo distingue del resto de los animales superiores. En particular su capacidad para el lenguaje articulado, para el pensamiento complejo y abstracto, y para la transformación del medio que lo circunda. Sin embargo, los seres humanos nos hemos definido a nosotros mismos filosóficamente de maneras muy distintas a lo largo de nuestra historia, a medida que hemos creado y demolido religiones, órdenes sociales e interpretaciones del mundo, en búsqueda de respuesta a nuestras interrogantes esenciales sobre el origen y sentido de la existencia, o el destino final de la misma. Del concepto de lo que es y vale el ser humano, y de la clarificación de cuándo comienza a ser humano y persona, se concluye qué respeto se debe tener a su vida y a su integridad genética, física, funcional, psicológica y espiritual, y de él se derivan también los deberes de todos respecto a la promoción de los valores humanos, dentro de sus gremios y en su relación con su equipo de trabajo, los enfermos y la sociedad.

Desarrollo

Las características de los primates son su complejidad cortical, el desarrollo de su visión estereoscópica y la sociabilidad de la especie. Desde hace cuatro millones de años los homínidos se definen por su bipedismo. Sus piernas son más largas y fuertes que sus brazos, a diferencia de los monos, dado que sobre ellas deben sostener su cuerpo en equilibrio. A su vez, dejar las manos libres les ha permitido desarrollar el sentido del tacto y manipular objetos. Lo destacable de este homínido radica en que fue el primero que dejó vestigios culturales y sociales de la evolución humana (uso del fuego), y tuvo una estructura social destinada a la recolección de alimentos; también utilizaba asentamientos permanentes y dedicaba un prolongado período al acompañamiento de los hijos luego del nacimiento. El hombre moderno es clasificado como *Homo sapiens-sapiens*, en la evolución desde los prosimios al *Homo sapiens-sapiens* habrían incidido la presión ambiental, el cambio de clima, la desglaciación y glaciación y el cambio de flora y fauna. Por otra parte, el valor del ser humano, el valor de la persona humana ha de hallarse por cada persona y en su propia vida, no en el humano como tal. Buscar un piso en el cual tenderse a mirar un cielo que nunca podrá tocar, de los reinos incendiados por la razón que lo hace libre pero que lo resigna a la mortalidad, a la gravedad y todas las deidades de la naturaleza, únicos dioses de los que se podría dar fe, los seres humanos tienen la habilidad de reflexionar sobre los motivos de sus acciones, para determinar si éstos constituyen razones adecuadas para la acción o no, y de actuar en consecuencia. Para decirlo de manera más sencilla, únicamente los seres humanos tienen la capacidad de actuar bajo lo que Kant llama máximas o principios, y es el carácter de nuestros principios lo que convierte a nuestras acciones en moralmente buenas o malas. Los valores a su vez son innatos al ser humano, perdurables en el tiempo y trasladables a cualquier lugar del mundo. Entre los valores humanos más importantes encontramos la ética, el respeto al prójimo, la tolerancia, la bondad, la paz, la solidaridad, el amor, la justicia, la responsabilidad, la equidad, la amistad, la libertad o la honestidad, entre otros. Las virtudes entran también ya que por medio de ellas podemos decir que cada persona le da valor por sus virtudes y el comportamiento razonable que tiene cada persona del poder comunicarse de buena manera con los demás de igual manera nuestras ideas que conforman una ética y una moral compartida por gran parte de las culturas que existen en el planeta sobre lo que es bueno y correcto. Nuestros valores nos permiten reconocernos a nosotros mismos y aspirar a ser mejores personas. El humano es el único ser vivo que por su naturaleza puede ser libre. El trabajo es una necesidad interna al ser humano y es que el trabajo como actividad libre y consciente, es una forma de realización humana. Principalmente lo que nos hace ser humanos es nuestra propia libertad de decidir

sobre nuestras acciones que realizamos, todos tenemos el derecho de ser libres. Nuestra sociedad decide por su parte quien es un ser humano, por que un humano tiene tanto sus valores, sus principios que rigen a cada uno y de sus propios derechos, de igual manera nosotros nos referimos también sobre el hecho de ser un ser humano tenemos una cosmovisión sobre lo que es para cada uno. Dejamos de ser humanos cuando nuestras capacidades cognitivas no están bien otro punto cuando una persona muere, no respeta sus valores su ética y sus principios deja de ser un ser humano se convierte en una persona excluida por los humanos. Tienen comportamientos inadecuados o que vemos malo para la sociedad

Conclusión

Un ser humano principalmente es una persona que tiene sus propios derechos es libre de decidir tanto sus acciones y los sus efectos que puede llegar a tener por otra parte también nos consideramos como seres humanos a nuestros rasgos bípedos entro otros rasgos que nos diferencian de otros tipos de seres, un ser humano siempre es característico por tener sus valores y de ellos nosotros podemos contribuir con nuestras buenas acciones y demostrando nuestros principios éticos con las perdonas esos es lo que primordial le da el valor a un ser humano ser capas de proyectar con otras personas sus principios éticos y la forma en la que interactúa hacia los demás en sociedad, y para que uno sea un ser humano requiere de tener lo mencionado antes sus propios valores sus derechos sus principios éticos y la forma en la que se expresa entono a la sociedad, sabiendo que quien decide quien es un ser humano somos nosotros la sociedad y los diversas informaciones de lo que es un ser humano. Nosotros dejamos de considerar a un ser humano cuando ase un mal usos de sus valores sus principios en la sociedad o por otra parte cuando no tiene ninguno de ellos, no es ético y podríamos considerar también cuando las personas fallecen dejan de ser seres humanos por que ya no pueden demostrar sus principios por si mismos. En general todos somos seres humanos con principios y valores propios de cada uno esa es la esencia que nos hace ser seres humanos.

Bibliografía

1. Valdebenito, Carolina. (2007). DEFINIENDO HOMO SAPIENS-SAPIENS: APROXIMACIÓN ANTROPOLÓGICA. *Acta bioethica*, 13(1), 71-78. <https://dx.doi.org/10.4067/S1726-569X2007000100008>
2. Sanabria González, Hilda J. (2008). El ser humano, modelo de un ser. *Educere*, 12(42), 471-480. Recuperado en 19 de noviembre de 2021, de http://ve.scielo.org/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1316-49102008000300007&lng=es&tlng=es.
3. Cuales son los valores humanos. (2018) <https://ayudaenaccion.org/ong/blog/solidaridad/valores-ser-humano/>
4. Santiago Campillo. (2016). Personas no humanas. <https://hipertextual.com/2016/02/personas-no-humanas>